
Ausflug nach Aschaffenburg für internationale Studierende 

Trip to Aschaffenburg for international students  

Samstag, den 1. Dezember 2018  / Saturday, December 1st, 2018 

 

Liebe internationale Studierende, dear international students, 

wir möchten Sie zu unserem Ausflug für internationale Studierende nach Aschaffenburg 
einladen. Die Stadt liegt in Unterfranken und hat vieles zu bieten, zum Beispiel das 
Pompejanum – der Nachbau einer römischen Villa, und eine von Parks und Gärten 
umgebene Innenstadt, welche Sie in einer Stadtführung erkunden. Der Besuch des 
schönen Aschaffenburger Weihnachtsmarkts sowie die Besichtigung des Schlosses 
Johannesburg stehen ebenfalls auf dem Programm.  

We would like to invite you to our next trip for international students which will lead us to 
the city of Aschaffenburg. It is located in Franconia and has much to offer: the 
Renaissance palace Johannesburg, the Pompejanum, which is a reproduction of a Roman 
villa and a city centre surrounded by parks and gardens which you will explore on a city 
trip. The schedule includes also a visit of the lovely Christmas market. 

 

Fotos: colourbox 

Kostenbeitrag: 17 € / Fee: € 17  

Für: Fahrt, Stadtführung, Mittagessen, Eintritte  

Anmeldefrist: 20. November 2018 

Anmeldung im Akademischen Auslandsamt:  Heidi Haustein 

Mo, Di 10-12 Uhr 

      Goethestraße 58, Raum 37 

Includes transfer, a guided tour through Aschaffenburg, lunch, entrance fees 

Registration deadline: November 20th, 2018  

Registration at the International Office:   Heidi Haustein 

      Mon, Tue from 10 am to 12 pm 

      Goethestrasse 58, room 37 

 

Abfahrt/Departure: 9 Uhr/am Bushaltestelle/bus stop Liebigschule (Bismarckstrasse)   

Der Ausflug wird teilweise aus Mitteln des Auswärtigen Amtes (AA) im Rahmen eines DAAD-
Programms gefördert. 
The trip is partly funded by the German Federal Foreign Office within a DAAD programme.  


